
 

 

 

令和３年11月 

 

 定例教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

十日町市教育委員会 

 

 

  



 - 1 - 

令和３年11月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和３年11月17日（水） ９時30分～10時30分 

川西庁舎 １階 地域活動室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、庭野三省委員、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   子育て教育部長（渡辺正彦）、文化スポーツ部長（金澤克夫）、教育総務課長（富井陽

介）、学校教育課長（佐藤研一郎）、指導管理主事（細木久成）、生涯学習課長（樋口具

範）、文化財課長（石原正敏）、スポーツ振興課長（庭野日出貴）、情報館長（笠原実） 

 

４ 会議の内容 

 

（１）会議録署名委員の指名 

     署名委員：廣田委員、渡邊委員 
 
（２）報告事項 

  ① 報告第１号 令和３年度第２回総合教育会議の開催について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

富井教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に意見なく了承した） 

 

  ② 報告第２号 十日町市第２次学区適正化方針に関するアンケート調査の説明状況に

ついて 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

富井教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・アンケート結果の資料について、前回の説明のときと同じ量の資料があるが。 

    

富井教育総務課長 

   ・前回の定例教育委員会で委員の皆様に配布した資料に加えて、今回ダイジェスト版

を追加で作成した。前回、ご提言をいただいて、アンケート結果をまとめたもので

ある。それ以外の資料は前回と内容は変わっていないが、確定版ということでお配

りした。 
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廣田委員 

・全体版の結果について、小学校なら市内全ての小学校を合計したものを出ており、

結局一番大きいところの意見が反映されてしまう。設問によっては学校ごとに集計

しないと意味がない。１学級あたりの規模に対する所管を聞く質問があるが、これ

は学校ごとに、規模ごとにやらないと意味がない。合計したものを公表すると、こ

れで全体の十日町市の意見だというふうに捉えられる可能性があるというか、その

ような危険がある公表の仕方だと思う。これに基づいてやると結局みんな１学級

30人ぐらいになるように線引きをしましょうということになる可能性がある。だ

から実際の保護者の考え方とちょっと乖離が出てくるのだと思う。 

 

   渡辺教育長 

   ・アンケートについては、これが多いのか、少ないとか、そういう議論もちろんある

と思うが、数字の見方はそれぞれ異なってくるので、一つの数字を取ってこうだと

いう結論はなかなか出せないと思う。ただ、出た結果というのは我々としてはニュ

ートラルに見ていかなければならない。全体の数値は普通に見ていいと思うが、当

然個別を考える、あるいは全体を考えるときに個別を見ていく、これは必要な対応

だと思っている。 

 

浅田委員 

・前教育長のときに各地域自治組織に何回も説明会に行かれ、大井田地区に行けてい

ないというお話だった。その後はどうなったのか。この11月２日の連絡協議会の

際に大井田地区の方も出席されたと思うが、計画を理解していたのか。 

 

   富井教育総務課長 

   ・大井田地区については、説明する機会を捉えられなかったというのもあるが、アン

ケートの結果が出ることが一つの契機になると考えていた。今回アンケートの結果

が出たので、これから地域自治組織も個別に検討を始めるということを伺ってい

る。改めて行く機会が必要かどうかも含めて、地域に確認したいと考えている。 

 

（以上の質疑のあと了承した） 

 

（３）議決事項 

① 議案第１号 令和３年市議会第４回定例会提出補正予算案の承認について 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

渡邊委員 

・学校給食の件で、PEN食器と磁器食器の混在問題があったと聞いたが、今回の補正

予算で解消されるのか。 

 

佐藤学校教育課長 

・今回の補正予算で、十日町給食センターを残し、ほかは全てPEN食器に統一され

る。十日町給食センターも解消を進めていきたい。 
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（以上の質疑のあと決定した） 

 

５ その他 

① 12月の主な行事予定について 

・資料に基づき説明 

② 次回の教育委員会の開催日時 

・12月定例会 12月24日（金）14時30分から開催することを確認した。 

 

 

以上で、10時30分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  

 


